

## **BKV-Volleyball Frühjahrsturnier im März 2023**

(von Andreas Zindt, Sparkasse KölnBonn)

**"Was wir alleine nicht schaffen, das schaffen wir dann zusammen"**

Mit diesem Motto lässt sich treffend das BKV Frühjahrsturnier beschreiben, welches am 11.03.2023 in der Mehrfach-Sporthalle der Lise-Meitner-Gesamtschule in Köln-Porz wieder stattgefunden hat.

Dank der langjährigen Erfahrung von Christian (DLF) und Matthias (WDR) konnten wir mit Unterstützung vieler weiterer helfender Hände einen tollen Turniertag organisieren, der den anwesenden 7 Mannschaften neben zahlreichen Zuschauern sportlich aber auch zwischenmenschlich viel Spaß bereitet hat.

Neben den Mannschaften des BKV (WDR, DLF, FORD/BR und der Sparkasse) konnten wir 2 Mannschaften des TV Rodenkirchen und das Team von TÜV begrüßen.

Die Aufgaben der Organisation waren klar verteilt, alle packten mit an und pünktlich um 09:30h konnten die ersten Spiele dann beginnen.

In packenden Punktespielen mit 2 Sätzen bis 15 Punkte spielte zunächst jeder gegen jeden, und nach den langen Corona bedingten Einschränkungen für alle Teams waren die Freude und die gemeinsamen Jubelrufe bei erfolgreichen Punktgewinnen deutlich zu hören.

Zum Abschluss der Vorrunde ergab sich folgendes Ranking:

Platz	Mannschaft	Bälle	Eigene	Gegenbälle	Punkte
1	WDR	65	177	-112	21
2	SSK	37	158	-121	20
3	DLF	-11	145	-156	12
4	SG Ford-Bezirksregierung	-18	141	-159	11
5	Netzroller (TV Rodenkirchen)	-2	143	-145	10
6	Luft nach oben (TV Rodenkirchen)	-22	125	-147	9
7	TÜV	-49	122	-171	4

In der Finalrunde spielten wir in 3 Entscheidungsspielen die endgültigen Platzierungen aus, der BKV MRW hat dabei die ersten 3 Plätze erreicht.

Am Ende war der WDR verdienter Turniersieger!

In einem spannenden Finalspiel konnte sich der WDR mit 25:23 und 25:17 erfolgreich gegen das Team der Sparkasse KölnBonn durchsetzen.

Knapp war es zwischen den Teams "Luft nach oben" und dem Deutschlandfunk im Spiel um Platz 3, letztlich konnte sich der DLF mit 3 Punkten Vorsprung den 3. Platz sichern.

Herzlichen Glückwunsch an alle zum Erreichen der jeweiligen Platzierungen.

Es ging ein toller Turniertag ohne Verletzungen und mit viel Freude und sportlichem Engagement zu Ende, der Zusammenhalt und die freundliche Verbundenheit zwischen den Mannschaften sorgt hoffentlich für weitere Turniere auch mit mehr teilnehmenden Mannschaften.